

Индекс ETHUSDT.AE

Индексы **AE** являются композитными и рассчитываются с использованием нескольких источников данных.

Расчет индекса **ETHUSDT.AE** производится как среднее арифметическое значение бид / аск спреда по данным не менее чем от четырех крипто - бирж с наибольшими объемами торгов.

В случае отклонения используемого значения одной из бирж на более чем 2 (два) % от значения индекса ETHUSD.AE в течение 5 (пяти) и более минут, источник данных этой биржи автоматически исключается из расчета, а значения всех остальных бирж принимаются к усреднению с равным весом.

Индекс рассчитывается биржей **AE** круглосуточно. Периодичность расчета: 1 раз в 10 секунд.



ETHUSD.T.AE Index

AE indices are composite and calculated using multiple data sources.

The **ETHUSD.T.AE** index is calculated as the arithmetic average of the bid / ask spread based on data from at least four crypto exchanges with the highest trading volumes.

If the used value of one of the exchanges deviates by more than 2 (two)% from the value of the ETHUSD.T.AE index for 5 (five) minutes or more, the data source of this exchange is automatically excluded from the calculation, and the values of all other exchanges are taken for averaging from equal weight.

The index is calculated by the **AE** exchange around the clock. Calculation frequency: 1 time per 10 second.

